

L'école de Poupourou [\[1\]](#)

Le village de Poupourou possède un forage et une école primaire publique. S'agissant de l'école de Poupourou, elle a été construite en 2000 et a ouvert ses portes la même année.

A peine 10 ans plus tard, la toiture de l'école de Poupourou a cédé, l'eau coulait dans les classes et l'école présentait un danger pour les élèves et les instituteurs en saison de pluies. L'école était sans table-blancs, les enfants assis à même le sol.

En 2010, l'association Fasokamba a permis la réhabilitation du bâtiment de l'école et la construction d'un auvent. De plus, grâce au financement fourni par l'association Fasokamba, l'école bénéficie aujourd'hui de trois logements et annexes pour les enseignants ainsi que de 6 latrines scolaires.

Enfin, l'association Fasokamba a financé la construction sur place des tables-bancs à l'école de Poupourou. D'où ce renouveau pour l'école primaire publique dont les effectifs depuis 2010 sont à la hausse.



[Ecole de Poupourou](#) Benao